

Asamblea para abordar el futuro

🕒 02:40 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



J. M. G. La Sociedad Agraria de Transformación San Enrique celebrará este próximo sábado una asamblea general ordinaria en el Centro de Congresos de Elche donde se explicará precisamente en qué consistirán estas obras de modernización de regadíos, así como los plazos y los procesos necesarios.

Los socios, presididos por Ángel Urbina, contarán además con la presencia de Manuel Serrano Richarte, presidente de las Entidades de Riego de la Provincia de Alicante, quien en principio intervendrá para explicar, entre otras cuestiones, cómo marchan las negociaciones del Estatuto de Castilla-La Mancha.

Asimismo, está prevista la asistencia del presidente de la Sociedad Estatal de Infraestructuras Agrarias (Seiasa), Francisco Rodríguez Mulero, quien también aportará datos sobre el riego localizado que se va a poner en marcha en San Enrique para potenciar su futuro.

Además de la presencia e intervención del alcalde, Alejandro Soler, durante la reunión también se procederá a la presentación del estado de cuentas del ejercicio 2009 y la situación económica actual, pero también se explicará el canon y los gastos a aplicar correspondientes al año 2010.

La SAT San Enrique de Elche es una entidad que reúne a cerca de 600 regantes y se extiende a lo largo de unas 500 hectáreas ubicadas en las pedanías de Carrús, Peña de las Águilas y el Llano de San José.



Una asamblea, en imagen de archivo DIEGO FOTÓGRAFOS